

## On voyait fort peu de femmes

29-06-2021

"Le Général dînant en ville, je pus quitter tôt le Cabinet (à 9 heures). Je me rendis au Sphinx, sûr d'y trouver tout le dépaysement de l'Amérique. Si nombreux étaient les soldats et si nombreux, sans doute, ceux qui étaient 'montés', qu'on voyait fort peu de femmes dans cette foule bruyante. Quelques-unes pourtant allaient, les seins nus, de main en main et de bouche en bouche."

Claude Mauriac, Aimer de Gaulle, Grasset, 1978

Jean-Jacques Salomon

pali@editionsdupalio.fr